

T O W N T O I C

# まちの話題



## 2月21日(木) 顕彰児童・生徒 おめでとうございます

文化・善行・スポーツで輝かしい功績を刻んだ  
小・中学生の皆さんに表彰されました。

皆さん、おめでとうございます。



## 3月3日(日) 高浜港駅前 観光案内看板をお披露目

名鉄高浜港駅前に、高浜・港地区の観光情報を詰め込んだ案内看板が登場しました。高浜まちづくり協議会が南部まちづくり協議会の協力を得て完成させたこの看板は、周辺の飲食店の情報や鬼みちの案内など、楽しい情報がぎゅぎゅっと詰め込まれています。初めて高浜市を訪れる方々はもちろん、市内にお住まいの皆さんにも駅周辺の散策のお役に立つはずです。ぜひご活用ください!

## 3月6日(水) 暗闇に灯る伊勢型紙の芸術

宅老所「じい&ばあ」にて、影絵紙芝居の鑑賞会が行われました。伊勢型紙を使った切絵の紙芝居を、後ろから電球で照らし影絵をつくって演じるもので、幻想的な光が聞き手を魅了します。「普段は名古屋市で活動していて、地元の高浜市で演じるのは初めてだったので緊張しました。」と話してくださいました、作者であり読み手の板倉ふじ恵さん（稗田町在住）。紙芝居を鑑賞した皆さんからは、「今まで見たことのない紙芝居。とても楽しかったので、またやってほしい。」と、大好評の鑑賞会となりました。



## 3月15日(金) 更生保護女性会 新入学児童へ「愛の鈴」を贈呈

更生保護活動、非行防止活動、子育て支援活動の3つの柱を掲げ活動している高浜市更生保護女性会が、この春入学を迎える児童のために、各小学校へ交通安全を祈願した会員手作りの鈴を贈りました。

会長の内藤孝子さんは、「子どもたちどうして交通安全を意識できるよう鈴を鞄などに付けていただき、事故のない楽しい学校生活を送れるよう願っています。」と話してくださいました。